

Noticias económicas importantes | Noticias de Minería y Energía | Noticias empresariales

TGI y Ecopetrol logran acuerdo clave para la importación de gas desde La Guajira

Las compañías expresaron que este es un importante espaldarazo a proyectos de regasificación para atender la demanda en Colombia.



Por: Manuel Alejandro Correa - 2026-01-27



Infraestructura de Hocol. Imagen: Hocol

Compartelo en:



La Transportadora de Gas Internacional (TGI), filial del Grupo Energía Bogotá (GEB), y Hocol, que es filial de [Ecopetrol](#), avanzan en interconexiones energéticas para materializar proyectos de regasificación en el Caribe.

Esta vez, TGI hizo mención de un proyecto de regasificación en La Guajira, localizado en Ballena, y la compañía señaló que se firmó un acuerdo de conexión con una de las líneas de Hocol, con la finalidad de conectar la Unidad Flotante de Almacenamiento (FSRU por sus siglas en inglés), es decir, el barco donde se recibirá el gas natural licuado, con la infraestructura interna de Hocol, **con el fin de que el gas pueda ser transportado**.





Chuchupa-B sería el punto de conexión con Ballena. Imagen: Hocol

En síntesis, esto hará que sea más fácil que el gas que se traerá de La Guajira se conecte al sistema de transporte de Colombia, todo ello a través de la línea Chuchupa B-Ballena. Las compañías manifestaron que esto permitirá el ingreso de **250 millones de pies cúbicos diarios**, con la finalidad de contribuir al abastecimiento interno del país.

aliado
estratégico
para el



Jorge Henao, gerente general de TGI. Imagen: GEB

También se mencionó que será **TGI la que realizará todas las inversiones** para la habilitación del proyecto de Ballena y las mejoras que se requieran para el fortalecimiento de la oferta de gas.

Destacado: [Presidente de Ecopetrol confirma que podría evaluarse venta del campo Permian que opera con fracking](#)

A lo que se añadió que esto no solo ayudará a que se reciba gas natural licuado del exterior, sino también a que se reciba el energético de campos marítimos, con el fin de mantener su producción, particularmente el del campo Chuchupa, junto con la integridad de su infraestructura.

Jorge Henao, gerente general de TGI, agradeció a Hocol por su disposición para firmar el acuerdo; mientras que Luis Eduardo Parra, presidente de Hocol, [señaló que el proyecto de Ballena es una oportunidad para el aprovechamiento de la infraestructura gasífera en Colombia](#).

—

Tags: [ecopetrol](#), [empresas](#), [energía](#), [TGI](#)

[Inicio](#) - [Noticias económicas importantes](#) - TGI y Ecopetrol logran acuerdo clave para la importación de gas desde La Guajira



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Renta4, Credicorp Capital y Valores
Bancolombia destacan en ranking de fondos de inversión colectiva en 2025



Primicia | Fabricato cerrará su hilandería tras crisis del sector: se acaban exportaciones a EE. UU. y Ecuador



Registraduría niega participación de Daniel Quintero en la consulta y remite el caso al CNE



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín

(Antioquia) - Colombia

+(57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

+(57) 300 355 0490

Valora Analitik Newsletter

Información estratégica para decisiones inteligentes.

Inscríbete gratis al newsletter de Valora Analitik

Te recomendamos leer:

Cluster Moda, el aliado estratégico para el crecimiento empresarial en Medellín y Antioquia

Ver más

Cerrar